
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as
formalidades regimentais, que seja consignado voto de aplausos à AMME
medicinal  pela  conquista  da  autorização  judicial  para  plantar  e
cultivar Cannabis, exclusivamente para fins medicinais.

JUSTIFICATIVA

O trabalho da AMME Medicinal é de grande relevância social e tem sido
de suma importância para promoção de uma maior qualidade de vida para
pacientes  com  amplo  grupo  de  patologias,   dentre  elas  doenças
neurológicas, psiquiátricas e doenças autoimunes.

Além da abordagem terapêutica por meio do uso da cannabis medicinal,
a associação tem um caráter educativo, promovendo palestras e diversos
eventos que visam difundir informação sobre esse tema ainda tão rodeado
de preconceitos advindos da falta de conhecimento sobre os benefícios que
podem ser obtidos por meio do tratamento com a cannabis.

Não bastasse  todo o  trabalho  realizado  diretamente com a temática
central, que é a do tratamento com cannabis, a associação ainda promove
eventos diversos às famílias associadas como ações educativas, de lazer e
saúde.

Apesar da relevância do trabalho realizado pela associação, por diversas
vezes  a  oferta  do  tratamento  aos  pacientes  vinha  sendo  dificultada  por
longas  batalhas  judiciais,  causando  angústia  e  prolongando  o  sofrimento
daqueles que enxergam no tratamento com a cannabis a esperança de uma
vida com mais qualidade.

Todavia,  no  último  dia  15  de  novembro,  essa  história  começou  a
caminhar em outra direção a partir da decisão liminar da juíza da 12ª Vara
Federal  da JFPE que autorizou a associação a plantar e cultivar Cannabis
para fins medicinais.

Segundo  reportagem  do  G1
(https://g1.globo.com/pe/pernambuco/noticia/2021/11/17/justica-federal-
autoriza-associacao-do-recife-a-plantar-e-cultivar-cannabis-para-uso-
medicinal.ghtml),  a  decisão  vai  beneficiar  "106  pessoas  atendidas  pela
associação pernambucana que usam uma substância extraída da cannabis
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para tratar fibromialgia, autismo, mal de Parkinson, demência, epilepsia, dor
crônica e convulsões, entre outros problemas.".

Por todo o exposto,  a AMME Medicinal  é merecedora de um voto de
aplauso e contamos com o apoio dos(as) colegas vereadores e vereadoras
da Casa José Mariano.

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  18 de novembro de 2021.

IVAN MORAES
Vereador - PSOL 
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